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委員長　諸田一豊　副委員長　金井俊介
委　員　山田龍之介・平井秀明・橋本安夫・

赤間昌彦・林美津樹・林　正史
【主旨】
会員増強と親睦活動は、クラブ全体に明る
さと活力を与える重要な活動であります。会
員と新入会員情報の交換をはかりながら、相
互の親睦や友情、及び家族との交流がより一
層深められるような、例会・親睦行事を開催
し、ロータリーが大人の楽しいクラブ活動と
なる事を目指します。
【内容】
1.初例会（夜間例会） 7月2日（火） 姫本

2.家族納涼会（夜間例会）8月24日（土）ホ
テル川場田園プラザ

3.クリスマス例会（夜間例会）12月14日
（土）ベラヴィータ
4.新年例会（夜間例会） 1月 7日（火）
姫本

5.記念日に花を贈る事業（通年）
6.新入会員　５名
7.クラブ内他委員会事業への協力
8.ハワイ世界大会への参加協力

委員長　宮内明彦　副委員長　小菅茂雄
委　員　関　　真一
【主旨】
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会員増強・親睦活動委員会

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

１年間宜しくお願いします

沼田中央ＲＣ会長
赤井幸夫君

情報・史料(雑誌)・分類・選考委員会



会員及び会員候補者にロータリーの目的及
びクラブの歴史をより良く理解してもらうた
め、情報提供や史料の整理に努める。
【内容】
1.情報の部
①会員に対し、例会や他の会合等を通じ、
国際ロータリーや地区、その他ロータリー
に関する情報を伝え、意識の向上を図る。
②研修特別委員会と共に、ロータリーの歴
史やロータリーの目的、諸規定、活動状況
などを周知する。
2.史料（雑誌）の部
①７０周年を見据えて、活動資料の収集整
理を行う。
②毎月第１例会にて、「ロータリーの友」
の記事を活用し、より早くロータリー情報
を会員へ伝える。
3.職業分類・選考の部
①新会員増強のため、会員増強委員会と協
力し、全会員へ向けて会員選考の手順を周
知する。
②会員候補者に面会し、目的や義務等をよ
く説明するなど会員選考をクラブ細則に則
り厳密に運用する。
③職業分類を見直し、未充填の職業を開発
し、会員増強委員会に伝える。

委員長　田辺祐己　副委員長　福田真盛　
委　員　春日政志・桑原　裕・戸部聖之

小暮正人・佐藤　勉・深津明子
林武一郎

【主旨】
SAA（Sergeant at Arms）の職務「例

会が、楽しく、秩序正しく運営されるよう、
つねに心を配り、気品と風紀を守り、会合が
その使命を発揮できるように設営、監督する
こと」を全うしたいと思います。
また、沼田ロータリークラブのスローガン

「拡げよう笑顔の輪、拡げようロータリーの
輪」を受け、出席率向上を重点目標とし例会
を魅力ある楽しいものにしたいと思います。
【内容】
1.ＳＡＡ
①例会スタイルは基本的に前年度を継承とす
る
②会員相互の交流が深まるよう異業種との交
流する時間を増やす

③会員相互の交流が深まり、出席率が上がる
ように夜間例会等を検討する

④食事は多様なメニューを心掛ける
⑤誕生日記念品を各月の最終例会に渡す
⑥新発田RCとの締結式の開催に協力する
2.出席
① 半年毎に出席優秀者の表彰を行う
② メークアップの奨励に努める
③ 一斉配信メールとFAX等の方法を検討し、
無断欠席を減らす

④ 欠席しがちな会員に出席を働きかけ、出
席率向上に努める

委員長　津久井功　副委員長　木下康彦
委　員　清野啓介・都丸順次・角田 隆
【主旨】
クラブ奉仕は、ロータリー5大奉仕（クラ

ブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青
少年奉仕）の中で最も基礎的な奉仕活動です。
それは、ロータリーの発展史が示すように、
初めに親睦があり、それから職業奉仕が生ま
れ、社会奉仕に展開して、そこから国際奉仕
が育ったように、親睦活動が出発点となって
います。この親睦から奉仕が生まれる仕組み
が例会です。
当委員会では、この目的にかなった「会員

個々が楽しめ親睦が深まる例会」を行うこと
ができるよう努めていきます。
また、本年度は、新発田ロータリークラブ

との友好締結式を開催します。
【内容】
1.例会が円滑に進むよう、各担当委員会との
連携を図る。

2.会員の親睦を深め、楽しい例会を目指し、
結果として出席率の向上を図る。

3.親睦の効果を上げるために、出席、親睦委
員会を支援する。

4.参加意識を高める為、多くの会員にタクト
を振ってもらう。

5.全員にタクトを振ってもらうために練習会
を行う。

6.新発田ロータリークラブとの友好締結式の
開催

委員長　星野貴昭　副委員長 小野里雅広
委　員　中島　健・峯川卓美・桑原敏彦

小林賢一・小倉　仁
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ＳＡＡ・出席委員会

クラブ奉仕(ソング)委員会

職業奉仕委員会



【主旨】
日常の職業活動を通して、自分の職場の従
業員、取引先の人達やその関係者、ひいては
地域社会の人達の模範となる活動をする。ま
た、生きる力の根源である道徳力を向上させ
ることに努めるという職業奉仕の理念を踏ま
え、次代を担う地域の青少年へ自己啓発の場
となる活動を行う。
【内容】
1.中学生職場体験の受入
2. 利根商業模擬職業面接への協力
3.キャリア教育出前講座（中学・高校）の開
催
4.職場訪問例会の実施（議会傍聴例会他）

委員長　金井正樹　副委員長　小林賢一
委　員　南雲達也・田代経量・久保英弘

浅沼美香・石川　潤
【主旨】
ニコニコボックスの意義を広めながら会員
のメッセージを発表し、例会を盛り上げ会員
相互の親睦増進に寄与します。皆様の善意は
社会奉仕活動の資金として活用します。
また新たに奨学金ボックスを設けます。
【内容】
1.新たに奨学金ボックスを設け、月1回テー
ブルに回す。
2.メッセージを沢山いただけるよう用紙を例
会場に準備し、より利用しやすくする。
3.例会毎にボックスインをして頂いた方のお
名前を紹介する。
4.ボックスイン金額上位会員に記念品を贈呈
する。
5.年間目標額1,500,000円とする。
6.移動例会でも可能な限りボックスを設置す
る。

委員長　吉野　登　副委員長　桑原伸一郎
委　員 矢島照久・宮田徳彦
【主旨】
広報活動を通じて、会員同士の交流や地元
住民の方々や他クラブの方々などより多くの
方々に、当クラブの活動状況を理解して頂け
るようスムーズな情報発信をしていきたいと
考えます。
また、本年度、地区の意向とクラブメンバ
ーに地区活動の理解を一層深めて頂くため、

ガバナー月信の印刷配布を行います。
【内容】
1.ホームページの更新
2.事業を地元紙や記者クラブに取材依頼及び
記事の提供をタイムリーに行う

3.ガバナー月信の印刷と配布

委員長　西田俊太郎　副委員長　小菅茂雄　　
委　員　櫛渕光彦・小林正典・小林弘一

戸部　聖之・割田一敏・小熊政則
本多由紀

【主旨】
今年度社会奉仕委員会は昨今の青少年を取

り巻く環境、特に子供の貧困化や孤立化など
に目を向け、この地域のひとりでも多くの子
供たちに健全な心身の育成や適切な教育がな
されるよう社会奉仕活動を積極的に行ってい
きます。
【内容】
1.【地区補助金事業】NPO法人「結いの家」
支援事業（未来の夢計画）

2.【継続事業】第５回沼田ロータリークラブ
Ｕ-10川場カップ２０１９の開催

3.【継続事業】第３回沼田ロータリーカップ
バスケットボールフェスティバル２０１９
の開催

4.【継続事業】沼田ロータリークラブ育英奨
学金の支給

■司　会　　 田辺祐己SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　櫛渕光彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田中央ＲＣ会長　　　　　　赤井幸夫君

〃　　幹事　　　　　　石坂一男君
今井幸吉会長

初例会には多くの出席いただき、無事スタ
ートできました。今日からベラ・ヴィータに
例会場を移して初めての例会となり、だんだ
ん馴染んでくると思います。
森田ガバナーは会員にガバナー月信を毎月

配布するよう求められましたが、年度が始ま
る前に撤回されました。当クラブは各テーブ
ルに７月号を１冊づつ置き、多少でも読んで
いただければと思います。私も今まであまり
読んでいなかったのですが、今後はしっかり
読んでまいりたいと思います。
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例 会 報 告

ニコニコ委員会

公共イメージ委員会

社会奉仕委員会

会長の時間



森田ガバナーとは地区財団でお世話になっ
たことがあり、解りやすい情報を提供される
方なので期待できると思います。
月信は横山年度で地区副幹事をしていただ
いた時は20P以上でしたが、田中年度以来
40P前後と増えてきました。今後この点を調
べてみたいと思います。

塩浦敬之幹事
◎当クラブ事務局移転
今月よりテラス沼田７Fに移転。使用方法
についてご確認下さい。
◎地区ガバナー賞について
今年度よりエントリー制になり、応募しま
した。

◎SAA出席委員会　　 戸部聖之委員

・７月２日

◎ニコニコ委員会　　　　　　浅沼美香委員　
・赤井幸夫君・石坂一男君（沼田中央RC）
一年間よろしくお願いします。
・今井幸吉君　初例会、二次会と大勢の出席
ありがとうございました。沼田中央RCの
赤井会長、石坂幹事を歓迎して。
・宮澤孝幸君　創立60周年記念誌が発行で
き皆様方のご協力のお陰と心より感謝。
・山田龍之介君　うっとうしい梅雨空が続き
ヘアースタイルをサマーカットに。本多さ
んの世話になることを確信して。
・春日政志君　我が町のホープ沼田中央RC
の赤井会長をお迎えして。新例会場でのス
タートを祝して。

・ニコニコ一週間　初のベラ・ヴィータ例会
場を記念して。
吉野　登君　　金井正樹君　　戸部聖之君
諸田豊一君　　武田　寛君　　阿形登氏君
塩浦敬之君　　南雲達也君　須田羊子さん
小倉　仁君　　小菅茂雄君　　清野啓介君
木下康彦君　　関　真一君　　桑原　裕君
星野貴昭君　　桑原　滋君　須田千秋さん
高橋圭介君　　小熊政則君　　宮内明彦君
松野正一君　　津久井功君　　佐藤　勉君
中島　健君　　櫛渕光彦君　小野里雅広君
保坂充勇君　　飯島千明君　　割田一敏君
桑原敏彦君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　武田　寛委員
今井幸吉君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
阿形登氏君　　戸部聖之君　　諸田豊一君
吉野　登君　　武田　寛君　　金井正樹君
塩浦敬之君　　南雲達也君　須田羊子さん
小菅茂雄君　　清野啓介君　　関　真一君
桑原　滋君　　桑原　裕君　須田千秋さん
高橋圭介君　　小熊政則君　　宮内明彦君
津久井功君　　佐藤　勉君　　中島　健君
櫛渕光彦君　　割田一敏君　小野里雅広君
飯島千明君

◎60周年記念誌部会　　　 宮澤孝幸会長
全会員のご協力により発行でき、心より感

謝いたします。60年のあゆみをご高覧いた
だければ幸いです。
◎情報史料分類選考委員会　宮内明彦委員長
７月号友の紹介。RI会長メッセージで、

RI会長の紹介、テーマの説明等をお読み下
さい。当地区森田ガバナーの紹介もあります。
前年度来ていただいた三木RI理事のご挨拶
もあります。ロータリーについて
調べるのにロータリー文庫の活用があり、そ
のウェブサイトが載っていますのでご利用下
さい。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 42名 25名 93.10 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 65名 ０名 98.50 ％

■新入会員紹介　　　　　　　　桑原敏彦君
小熊君にはメガネ等でお世話になっていま

す。趣味でバンドを組んでいて、そのボーカ
ル担当をしていますので、２次会等で楽しみ
にして下さい。
■新入会員挨拶　　　　　　　　小熊政則君
上之町でメガネ・時計店を営んでいます。

先輩方のご指導をお願いいたします。

小熊正則君入会おめでとう


